

Fue en la fiesta de cierre de la Cuarta Compañía de Punta Arenas

El Viejito Pascuero y el Grinch repartieron dulces en un camión de Bomberos

● El recorrido consideró el barrio Croata y el centro de la capital regional. Hubo juegos inflables, una convivencia y sobre todo diversión.

Diego Bravo

dbravo@elpinguino.com

Las sirenas hacían eco por las calles del centro histórico de Punta Arenas la tarde del ayer, a eso de las 18:00 horas. Arriba del camión de rescate estaba el Viejito Pascuero; oculto tras el brazo retráctil del vehículo, estaba el Grinch. Pero como si fuera una tregua, en vez de perseguirse belicosamente, ambos hacían lo mismo, uno en su lugar: les repartían dulces a los niños que se les cruzaban en el camino.

Era así como la Cuarta Compañía de Bomberos de Punta Arenas celebraba la Navidad y cerraba también las actividades anuales de los voluntarios que habían comenzado ya hace dos semanas con los ejercicios que convocaron a todos los planteles locales.



DIEGO BRAVO



Jonathan Garay, director de la compañía en cuestión, explicó que antes del paseo tuvieron una fiesta para los hijos, sobrinos y nietos de los voluntarios: "Actividad que se enmarca en el término de las actividades anuales y que ha tenido una relevancia

importante este año, porque hemos tenido el aporte de varias empresas para poder realizar el evento".

Cerca de 40 niños de quienes componen "La Cuarta" pudieron disfrutar de los aportes de cada uno de los que allí prestan servicio. Pero

este 2024, como si algo mágico, tuvo un tono especial, pues los "chicos buenos" lograron conseguir el apoyo del privado. En particular, de las empresas Dub, Tabsa y Edelmag.

Casi 40 niños en la actividad, con empresas DUB,

Tabasa, Edelmag, "que han estado apoyando con insumos, y gente también que participó y se acercó de manera voluntaria. Es algo que tuvo una buena recepción entre nosotros y que nos sorprendió bastante este año. Siempre nos

cuesta; este año nos ayudó bastante"

Hicieron una 11, llegó el pascuero, recorrieron la ciudad, el barrio croata, repartieron dulces "y dejamos todo dispuesto para que compartieran los niños y la familia, en general".